

Herzliche Einladung zum

3. Bayreuther Gesundheitsdialog 2019

Wann: 21. Oktober 2019
Wo: „The Sqaire“, Frankfurt am Main
Wer: GÖ-Studenten (Bachelor/Master)

Anreise: Gemeinsame Busfahrt nach Frankfurt
Abfahrt 07:00 Uhr, Haltestelle Mensa

Rückkehr: Ca. 23:00 Uhr
Bewerbungen mit Angabe der Semesteranzahl bitte bis
07.10.19 an **unternehmen@akgm.com** senden.

Auch in diesem Jahr findet der nun „**3. Bayreuther Gesundheitsdialog**“ statt, welcher den Themenfokus auf *zukunftsorientierte Verbesserung der ambulanten Versorgung* legt. Hierzu laden Sie herzlich Herr Prof. Dr. Ulrich und Herr Dr. Kaiser in Kooperation mit dem Unternehmen Lilly sowie dem AKGM zur Teilnahme ein.

Im Mittelpunkt der Veranstaltung stehen Kurzvorträge von hochkarätigen Stakeholdern im Gesundheitswesen (Vertreter von Krankenkassen, Ärzteorganisationen und Industriepartnern) sowie der offene Austausch aller Beteiligter bzgl. der unterschiedlichen Standpunkte, verfolgter Ziele und sich eröffnenden Chancen.

Neben der aktiven Teilnahme an den Diskussionen, besteht für die Studierenden die Möglichkeit, erste Informationen zu Lilly zu erhalten.